

Gaspillage alimentaire : tou-te-s concerné-e-s pour le diminuer

Cécile Bordier, ingénieure en alimentation, DIU en Nutrition et diététique Paris Descartes, membre du conseil d'administration de la SSHA ISA

Un tiers de la production alimentaire mondiale finit à la poubelle, n'est-ce pas aberrant ?

Après avoir décrit les raisons pour lesquelles le gaspillage alimentaire est une aberration, tant sur le plan environnemental que social, qu'économique, l'intervention aura pour objectif dans un premier temps, de préciser les sources du gaspillage alimentaire en Suisse à l'aide de données chiffrées provenant de l'Office fédéral de l'environnement (OFEV).

Et, dans un deuxième temps, comme la Suisse s'est engagée à réduire son gaspillage alimentaire de 50% d'ici 2030, de présenter des solutions pour le limiter, tant dans sa pratique quotidienne de diététicien(ne)s que dans sa vie de tous les jours de citoyen(ne)s.